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Entre les astres et les rochers, entre les sommets et le sol, il 
existe des espaces dans lesquels nous pouvons imaginer au-
delà des murs de confinement. Nous retraçons nos chemins et 
nous soignons notre volonté d’exister en s’investissant dans 
des relations plus profondes. Les soins en temps réel peuvent 
prendre forme. Réalisé au rythme d’une sensibilité sensorielle, 
ce projet constitue la part de création d’un projet doctoral. 
Mes contributions seront de l’ordre artistique, somatique et 
théorique. Elles seront le véhicule d’une réflexion sur et autour 
du soin radical, de l’interdépendance queer, des binarités 
poreuses et du deuil au gré des marées. Par une réappropriation 
de l’acte d’écrire, nous souhaitons nous recentrer dans l’espoir 
de récupérer (un peu) ce qui a toujours été en voie d’être perdu, 
à jamais.

Between the stars and the rocks, between the mountain peaks 
and the ground, there are spaces where we can imagine beyond 
the walls of confinement. By cultivating deeper, more meaningful 
connections, we retrace our paths and nurture our desire to 
exist. Care, in its truest form, can manifest in real-time. Crafted 
through sensory sensitivity, this project is part of a larger 
doctoral creation. My contributions will be artistic, somatic, and 
theoretical, becoming a medium to explore radical care, queer 
interdependence, porous binarities, and the cyclical nature of 
mourning, which ebbs and flows with the tides. By reappropriating 
the act of writing, we aim to recentre ourselves, holding space 
to recover (even a little) what has always been on the verge of 
becoming lost forever.
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